

Position des Rektorats zu den Protesten in Iran

8. November 2022

Das Rektorat nimmt die Proteste im Iran mit großer Sorge wahr. Die Eskalation der Gewalt – insbesondere auch an den Universitäten – macht fassungslos.

Bereits am 5. Oktober haben die Hochschulrektorenkonferenz und die Landesrektorenkonferenz NRW – zu denen die Universität Bielefeld jeweils gehört – Statements veröffentlicht. Das Rektorat steht voll hinter diesen.

<https://www.hrk.de/presse/pressemitteilungen/pressemitteilung/meldung/iran-hrk-senat-besorgt-ueber-gewalt-gegen-hochschulangehoerige-4944/>

<https://www.lrk.nrw/pressemitteilungen/pressemitteilungen-detail/eskalation-an-iranschen-universitaeten-macht-fassungslos>